



# ゆきぐみだより

令和3年5月6日(木)  
尚徳福社会 井荻保育園

晴れ渡った空に新緑の青葉がすがすがしさを感じる季節になりました。天気の良い日は園庭で外気浴をしました。さわやかな風に揺れる葉っぱを眺めたり、お花に手を伸ばしたりと、自然に触れたり見たりして楽しんでいます。お兄さん、お姉さんが手を振ると、小さな手で振り返す可愛いゆき組です。また、砂や石をじーっと眺めて「これはなあに？」と言った表情でみつめていました。

前月は、新しい環境に不安で涙する子ども多くいましたが、一人ひとりのペースで保育者に慣れ笑顔も見られるようになってきました。また、日々の生活やふれあい遊びにより、少しずつ信頼関係をつくることができてきました。今月も体調管理に十分配慮しながら、元気に過ごしていきたいと思えます。

## 今月のわらい

- ゆったりとした雰囲気の中で一人ひとりの生活リズムに合わせ、安心して過ごす
- 興味を持った玩具で遊んだり、保育者と関わったりしながら機嫌よく遊ぶ
- ハイハイや腹ばいなど、身体を動かし遊ぼうとする
- 保育者とふれあいながら、機嫌よく過ごせるようにする



## 5月生まれのおともだち



## お誕生日 おめでとうございます



## お願い

- ・登園前にはオムツ替えを済ませてからいらしてください。お忙しい時間と思いますが、よろしくお願いいたします。
- ・朝、かごの中へ一組着替え(T シャツ、下着、ズボン、おむつ)のセットをお願いします。
- ・持ち物には名前の記入をお願いします。靴下等、小さいものにも記名してください。

## つめ切りデー

火曜日、金曜日は爪を切るようにしましょう。爪が長いと、友だちを傷つけたり、自分の爪がわれてけがをしたり、爪の間にはばい菌が繁殖することがあります。しかし、短く切りすぎると深爪や皮膚を守る役目が出来なくなります。切った後はヤスリをかけたりし、角を無くすのが好ましいですね。

